

Communiqué de l'association Martinique-Cuba



C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès du commandant en chef Fidel Castro.

C'est une immense perte, non seulement pour le peuple cubain, mais aussi pour les révolutionnaires et les peuples du monde entier.

Nous nous inclinons devant ce grand révolutionnaire, ce grand éducateur et visionnaire et nous transmettons au peuple et au gouvernement cubains nos sincères condoléances.

Fort-de-France, le 16 Novembre 2016

le président,

Michel Nédan



Radio Habana Cuba